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ACTA N.º 128 DE LA SESIÓN CELEBRADA POR LA JUNTA DE PORTAVOCES DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, EL DÍA 21 DE OCTUBRE DE 2022 
 
 
  
 
 En la sede del Parlamento de Cantabria, Santander, siendo las diez horas y 
siete minutos del día veintiuno de octubre de dos mil veintidós, se reunió la Junta de 
Portavoces del Parlamento de Cantabria, bajo la Presidencia de la Ilma. Sra. D.ª Emi-
lia María Aguirre Ventosa (Vicepresidenta primera), y con asistencia de las Ilmas. 
Sras. D.ª María José González Revuelta (Vicepresidenta segunda) y D.ª Ana Obregón 
Abascal (Secretaria primera) e Ilmo. Sr. D. Diego Marañón García (Secretario segun-
do), y de los Portavoces de los Grupos Parlamentarios Ilmos. Sres. D. Pedro José 
Hernando García (Regionalista) y D. Íñigo Fernández García (Popular), Ilma. Sra. D.ª 
Noelia Cobo Pérez (Socialista) e Ilmo. Sr. D. Félix Álvarez Palleiro (Mixto). 
 
 En representación del Gobierno asiste la Excma. Sra. D.ª Paula Fernández Via-
ña, Consejera de Presidencia, Interior, Justicia y Acción Exterior. 
 
 La Junta de Portavoces es asistida por el Letrado Secretario General, D. Ángel 
L. Sanz Pérez. 
 
 La Presidencia declara abierta la sesión, pasando a tratar a continuación los 
asuntos incluidos en el orden del día. 
 
 PUNTO 1.- SOLICITUD DE AMPLIACIÓN DEL PLAZO DE PRESENTACIÓN 
DE ENMIENDAS AL PROYECTO DE LEY DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVA-
CIÓN DE CANTABRIA, FORMULADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. [10L/1000-0018] 
 
 Conforme al artículo 98 del Reglamento de la Cámara, la Junta de Portavoces 
informa favorablemente la solicitud de ampliación del plazo de presentación de en-
miendas a la iniciativa de referencia. 
 
 PUNTO 2.- ESCRITO DEL GOBIERNO POR EL QUE SOLICITA SE PROCE-
DA A LA ELECCIÓN DE TRES MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE MEMORIA. 
[10L/7520-0008] 
 
 A la vista del artículo 192 del Reglamento de la Cámara y del artículo 39.2 de la 
Ley de Cantabria 8/2021, de 17 de noviembre, de Memoria Histórica y Democrática de 
Cantabria, la Junta de Portavoces muestra su parecer favorable a que se efectúe pro-
puesta de una designación por los Grupos Parlamentarios hasta el 4 de noviembre de 
2022. 
 
 PUNTO 3.- FIJACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA DE SESIÓN PLENARIA ORDI-
NARIA. 
 
 Conforme previene el artículo 70.1 del Reglamento de la Cámara, la Junta de 
Portavoces muestra su parecer favorable a la celebración de sesión plenaria ordinaria 
el 2 de noviembre de 2022, a las dieciséis horas, con el siguiente orden del día, siem-
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pre que las iniciativas correspondientes hubieran cumplido todos los trámites regla-
mentarios: 
 
. Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 401, relativa a la remisión del 

Proyecto de Ley de Juventud de Cantabria, presentada por el Grupo Parlamen-
tario Popular. (BOPCA n.º 378, de 03.10.2022). [10L/4300-0401] 

 
. Interpelación N.º 250, relativa a criterios acerca de las inversiones contempla-

das en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2023 en relación a 
los compromisos adquiridos con Cantabria en materia de autovías, carreteras y 
mejora de la red ferroviaria, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. 
(BOPCA n.º 384, de 18.10.2022). [10L/4100-0250] 

 
. Interpelación N.º 252, relativa a líneas de ayudas planteadas por la Consejería 

de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente para el 
nuevo PDR 2023-2027 en vigor a partir del 01.01.2023, presentada por D.ª Mar-
ta García Martínez, Diputada no adscrita. [10L/4100-0252] 

 
. Pregunta N.º 89, formulada al Presidente del Gobierno, relativa a actuaciones 

realizadas o que tiene previsto realizar para evitar la huelga indefinida de médi-
cos y facultativos de Atención Primaria convocada a partir del 07.11.2022, pre-
sentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/5150-0089] 

 
. Pregunta N.º 90, formulada al Presidente del Gobierno, relativa a si considera 

que los Presupuestos Generales del Estado son buenos para Cantabria, pre-
sentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. [10L/5150-0090] 

 
. Pregunta N.º 1114, relativa a proyectos que están en marcha o en vías de eje-

cución para la instalación de plantas de biogás, presentada por D. Íñigo Fer-
nández García, del Grupo Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 371, de 
12.09.2022). [10L/5100-1114] 

 
. Pregunta N.º 1115, relativa a localidades en las que se va a autorizar la instala-

ción de plantas de biogás, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Gru-
po Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 371, de 12.09.2022). [10L/5100-1115] 

 
. Pregunta N.º 1116, relativa a disponibilidad de ayudas para la instalación de 

plantas de biogás, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parla-
mentario Popular. (BOPCA n.º 371, de 12.09.2022). [10L/5100-1116] 

 
. Pregunta N.º 1117, relativa a adopción de resoluciones favorables para la insta-

lación de plantas de biogás, presentada por D. Íñigo Fernández García, del 
Grupo Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 371, de 12.09.2022). [10L/5100-
1117] 

 
. Pregunta N.º 1118, relativa a informes existentes en relación con la instalación 

de plantas de biogás, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo 
Parlamentario Popular. (BOPCA n.º 371, de 12.09.2022). [10L/5100-1118] 

 
. Pregunta N.º 1119, relativa a motivos para no informar de la tramitación de plan-
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tas de biogás presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamen-
tario Popular. (BOPCA n.º 371, de 12.09.2022). [10L/5100-1119] 

 
. Pregunta N.º 1171, relativa a previsión de realizar algún tipo de convenio con el 

zoológico de Santillana del Mar para trasladar a este zoo los descuentos que se 
realizan en el Parque de la Naturaleza de Cabárceno, presentada por D. Félix 
Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 382, 
de 11.10.2022). [10L/5100-1171] 

 
. Pregunta N.º 1172, relativa a si se considera que aplicar descuentos en el Par-

que de la Naturaleza de Cabárceno supone una competencia desleal frente al 
zoológico de Santillana del Mar, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del 
Grupo Parlamentario Mixto-Ciudadanos. (BOPCA n.º 382, de 11.10.2022). 
[10L/5100-1172] 

 
. Pregunta N.º 1191, relativa a relación de empresas ubicadas en Cantabria que 

han presentado al Gobierno de España proyectos de iniciativa privada para ac-
ceder a los fondos de recuperación europeos y que tienen como base el cambio 
de modelo productivo, el proceso de digitalización y el respeto al medio ambien-
te, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-
Vox. (BOPCA n.º 384, de 18.10.2022). [10L/5100-1191] 

 
. Pregunta N.º 1192, relativa a importe económico global de los proyectos de ini-

ciativa privada de empresas ubicadas en Cantabria presentados ante el Go-
bierno de España para acceder a los fondos de recuperación europeos, presen-
tada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
(BOPCA n.º 384, de 18.10.2022). [10L/5100-1192] 

 
. Pregunta N.º 1193, relativa a importe económico global de los fondos europeos 

a los que han accedido los proyectos aprobados presentados ante el Gobierno 
de España por empresas ubicadas en Cantabria, presentada por D. Cristóbal 
Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. (BOPCA n.º 384, de 
18.10.2022). [10L/5100-1193] 

 
. Pregunta N.º 1194, relativa a relación de proyectos de iniciativa privada presen-

tados ante el Gobierno de España por empresas con instalación radicada en 
Cantabria, y aprobados, para acceder a los fondos de recuperación europeos, 
presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
(BOPCA n.º 384, de 18.10.2022). [10L/5100-1194] 

 
. Pregunta N.º 1195, relativa a relación de acciones de impulso y coordinación 

que se están realizando respecto de los proyectos de iniciativa privada presen-
tados y aprobados ante el Gobierno de España por empresas con instalación 
radicada en Cantabria para acceder a los fondos de recuperación europeos, 
presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto-Vox. 
(BOPCA n.º 384, de 18.10.2022). [10L/5100-1195] 

  
 Las preguntas 1114 a 1119; 1171 a 1172; y 1191 a 1195, se agrupan a efectos 
de debate. 
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 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y 
veinte minutos, extendiéndose la presente acta, que certifica la Ilma. Sra. Secretaria 
primera, con el visto bueno de la Ilma. Sra. Vicepresidenta primera. 
 
 V.º B.º 
LA VICEPRESIDENTA PRIMERA, 
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